

# あおぞら昼食会



今年も新館屋上であおぞら昼食会を行いました。気持ちのよい春風の中、参加された利用者様には笑顔が見られ、普段よりも食がすすんでいた様子でした。

食後は、屋上からの景色を眺めながら日光浴したり、あるときは近くの山にハイキングに来た幼稚園児たちに手を振りながら、大きな声で「こんにちは！」と挨拶を交わし、そのあと披露してくれた元気な歌声に耳を傾けたりと、楽しいひとときを過ごすことができました。



きれいなお花を  
ありがとう



六月十四日（木）、当日は晴れていても少し肌寒い感じでしたが利用者様、園児たちの姿を見るとニコニコと笑顔になり拍手で迎えました。歌声を聞いたたり、立ち振る舞い、そしてその存在だけで感動されていてとても和やかな場面を楽しんでいた、ただただのことと思います。園児からカーネーションの花とメッセージカードをプレゼントされて喜ばれたり、うれし涙を流されている姿も見られたりと、とても良い交流ができました。

## 五日市保育園花の日



♪幸せなら手を  
たたこう(〜)♪  
パチパチ

兜飾りを前に、皆様でお茶を  
すすりながら楽しみました。



七月には七夕飾りの作成・納涼祭と夏を感じていただく行事があります。これからも「思いやり」「心からのおもてなし」をモットーに信頼関係を築き入居者様、皆様が心身ともに健康で安心して生活して頂けるよう職員一同精進してまいります。

梅雨に入りました。時おり雨の合間に差す太陽が恋しい時期となります。入居者様には、体調管理に十分気を付けるよう、水分をしっかりと摂るようお声がけさせていただきます。五月に行われた、端午の節句についてご報告させていただきます。皆様、食堂に集まっておやつタイム！端午にちなんだBGMをかけ、緑茶と柏餅にて会話もはずみ季節を感じていただきました。

## ケアハウス近況